

自己管理の重要性 時代的背景も考慮して

スマホの普及で情報が共有化され、旧来の価値観ではない生き方を
皆がしっかりと携えている時代です。

僕は、これを無視して・・・・というか、ある種目を背けて旧来の
価値観のまま例えば段階社会縦社会と言うかそういう流れ、そういう
価値観の会社の正社員とか・・・・に乗ってしまうと、あとあと
待っているのは後悔だと思います。

今の子供たちが大人になった時、自分が大きな武器を持たぬ老人に
なってしまったら・・・・と思うと背筋がぞつとします。

分かりやすい例でいえば、自分はこう生きてきたんだからそういう
新しい考えはナンセンスだ（死語かな？）、みたいなことを言い始め
て、例えば自分に子供が出来てもそういう固い価値観を押し付ける
ような親になってしまう・・・これが僕が考える悪い状況です。

確かに相反した価値観がひしめき合って見方によっては窮屈な生き
づらい社会には今の日本があるかもしれません、自由で新しい考

え方で生きている人はしっかりといます。

成功して世界を渡り歩いているような人もいますが、それは一握り
でしょう。

大切なのはしっかりと努力しているかだと思います。

血のにじむような我慢の努力とは違います。

ポイントは次。

無理をせず自分を管理していく、そういう意味も含めた総合的包括
的な努力が必要とされている時代だと思います。

後悔のないよう、一定水準の幸せを保った人生を歩んでいきたいと
思いますし皆さんにもそうあってほしいです。

この間SNS、twitterで目にした情報なのですが、老人になってか
ら人は気付くのだといいます。もっと挑戦していればよかつただと
か、家族を大切にしていればよかつただとか。

幸福は人間関係、それには苦しくても挑戦だとか努力だとかが必要。

それをしなければ後悔の人生になるのは当然でしょう。

頑張らなければ残念になる、これはほぼ間違いない事実です。

根っこは誰も助けてくれませんから。

今出来ることがあるなら今から始めましょう。

後悔とは・・・・自分なりに考えてみたのですが、年齢や体の健康を言うのだと思います。とりまく人間関係もそれにあたるでしょうか。あるいは今持っているもの。

60歳になって体は病弱、動けない、更にはスキルも何もない・・・サポートなどもない・・・となると、さすがにまずいと思います。そうなる前ならまだ間に合います。

まだ手遅れではないと思いますから、今から始めましょう。

新しい価値観考え方世の中にはたくさんあります。

同時に自分の気持ちや生き方に合っていない古い陋習（ろうしゅう）も跋扈（ばっこ）していますので、そういうのは自分の考え方を持って対処していきましょう。

体験版は以上になります。ご読了ありがとうございました。